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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS DO INSTITUTO 1 

FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS SÃO 2 

ROQUE, DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. Aos dezessete dias do mês de novembro de 3 

dois mil e vinte e um, foi realizada a sétima reunião ordinária do Conselho de Câmpus - CONCAM 4 

do IFSP Câmpus São Roque, por videoconferência, às quinze horas com a presença dos 5 

conselheiros titulares: Denise Pereira David, Eli da Silva, Fernando Schoenmaker, Flávio Trevisan 6 

(em substituição do docente titular Rodrigo Umbelino da Silva), Gabriel Vasquinho Ferrari, Jean 7 

Louis Rabelo de Morais, Márcio Pereira, Rafael Billar de Almeida e Sandro Heleno Morais 8 

Zarpelão. Ausência de titular justificada: Rodrigo Umbelino da Silva. Ausência de titular não 9 

justificada: Bento Filho de Sousa Freitas, Gabriela Casemiro da Rocha Hirschfeld Campolongo e 10 

Victoria Pereira do Nascimento. Presença de conselheiro suplente: Edu Souza de Oliveira 11 

Junior, Jeferson de Moraes Correia e Márcia de Oliveira Cruz. ABERTURA DA REUNIÃO: o 12 

Diretor Geral e presidente do Conselho, Frank Viana Carvalho, deu por aberta a reunião dando 13 

boas-vindas. I. EXPEDIENTE: Aprovação da ata da 6ª Reunião Ordinária de 2021 – o 14 

Presidente perguntou se os conselheiros teriam algum apontamento de correção; sem 15 

manifestações, colocou em regime de votação, sendo a ata da sexta reunião ordinária, de dois mil 16 

e vinte um, aprovada por unanimidade. II – ORDEM DO DIA: Pauta 1: Aprovação da Resolução 17 

ad Referendum N°014/2021 -  Alterações no 2º Semestre do Calendário Acadêmico de 2021 18 

–  a relatora, Diretora Adjunta Educacional (DAE), Anna Carolina Salgado Jardim informou que no 19 

dia vinte de outubro de dois mil e vinte e um foi publicada pela Prefeitura de São Roque a Lei N.º 20 

5.315 que institui como feriado municipal do “Dia da Consciência Negra” o dia 20 de novembro, 21 

assim, diante desse feriado foi necessária realizar algumas alterações no segundo semestre do 22 

calendário acadêmico dos cursos – i. Ensino Médio Integrado: excluir a comemoração do Dia da 23 

Consciência Negra, anteriormente marcada em calendário para dia 13 de novembro de 2021; 24 

incluir o sábado 13 de novembro como letivo, relativo à terça-feira e; indicar dia 20 de novembro - 25 

como feriado municipal (Consciência Negra); ii. Ensino Superior: excluir a comemoração do Dia 26 

da Consciência Negra, anteriormente marcada em calendário para dia 13 de novembro de 2021; 27 

incluir o sábado 13 de novembro como letivo, relativo à segunda-feira e; indicar dia 20 de 28 

novembro como feriado municipal (Consciência Negra); e explicou que como a presente reunião 29 

do ConCam seria realizada dias após o dia treze de novembro, se fez necessária a emissão da 30 

Resolução ad Referendum N°014/2021 pela Direção para seguir adequadamente a lei. Não 31 

havendo observações por parte dos Conselheiros, o presidente colocou em regime de votação a 32 

aprovação da Resolução ad Referendum N°014/2021 que trata sobre as alterações realizadas no 33 

segundo semestre do calendário acadêmico dos cursos em virtude do feriado municipal, sendo 34 

essa aprovada por unanimidade. Pauta 2: Eleição dos membros externos do Conselho de 35 

Câmpus de São Roque – o relator e Presidente Frank Viana Carvalho informou que o 36 

Departamento da Educação indicou dois nomes para compor como membros da área da 37 

educação e houve a manifestação de um pai de aluno para ocupar a vaga do segmento 38 

sociedade civil e da parte dos egressos, até o envio da pauta para o ConCam não houve 39 

indicação por parte dos Conselheiros, desse modo, o presidente pediu para a secretária ler os 40 

nomes indicados, sendo eles: i. área da educação:   Marisol Garcia Cavalheiro, como membro 41 

titular e Andreya Villaça Homem de Mello, como membro suplente; ii. sociedade civil: Nassim 42 

Sabbag Júnior, como membro titular; o presidente  perguntou se os Conselheiros tinham alguma 43 

observação sobre os nomes indicados, não havendo, colocou em regime de votação o aceite  dos44 
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nomes para compor os membros externos do ConCam, sendo aceitos por unanimidade e o 45 

presidente informou que na próxima reunião esses já farão parte. Pauta 3: Participação do IFSP 46 

Câmpus São Roque no Projeto Escolas 2030 –  o presidente Frank Viana Carvalho, relator, 47 

explicou que a Organização das Nações Unidas (ONU) incentiva programas para a melhoria da 48 

educação em diversos países através da Organização das Nações Unidas para Educação, 49 

Ciência e Cultura (UNESCO) e de entidades coligadas, assim foi criado o Projeto Escolas 2030 50 

que consiste em compartilhamento de experiências e pesquisas como motivação no engajamento 51 

dos alunos do ensino fundamental e  médio e melhor desenvolvimento; ao todo dez países 52 

participarão, incluindo o Brasil, até o ano de dois mil e trinta, sendo selecionadas cem escolas por 53 

país e o Câmpus São Roque foi aceito no programa, desse modo, a equipe que representará a 54 

instituição participará de capacitações para iniciar o projeto em dois mil e vinte e dois; e a partir 55 

disso os projetos realizados no Câmpus São Roque terão mais visibilidade, principalmente, 56 

porque será criada uma aba no site institucional com a relação dos projetos e o andamento do 57 

Projeto Escolas 2030; comentou que foi aberto um período de inscrição para manifestações de 58 

interesse dos servidores em fazer parte da equipe, tendo um número de seis inscritos, sendo 59 

quatro docentes, e que intenção era os servidores representarem durante dois anos para dar 60 

oportunidade para outros participarem até o final do projeto, desse modo, se faz necessário o 61 

estabelecimento de critérios para a escolha dos servidores docentes titulares e suplentes, como 62 

por exemplo, ministrar aulas no ensino técnico, ser efetivo ou temporário, tempo restante de 63 

atuação na instituição, etc, e assim passou a palavra aos Conselheiros para apontamentos. 64 

Algumas opiniões de critérios de escolha foram levantadas pelos Conselheiros como análise de 65 

currículo, engajamento em projetos, atuação no ensino médio (lecionar aulas ou estar envolvido 66 

com atividades do ensino médio e projetos). Quanto à temporalidade da equipe para ter mais 67 

participações dos servidores, os Conselheiros acreditaram que um ano, renovável por mais um 68 

ano seria um tempo bom de participação, sendo no máximo dois anos por servidor. O Conselheiro 69 

Fernando Schoenmaker comentou que acreditava ser complicado se estabelecer os critérios para 70 

uma escolha importante, tendo muitas variáveis para se avaliar dentro dos critérios durante uma 71 

reunião, assim seria mais interessante a criação das possibilidades de critérios antes da próxima 72 

reunião do ConCam, para que assim se deliberasse a opção viável. O presidente entendeu a 73 

colocação do Conselheiro e comentou que para agora haviam apenas dois inscritos do segmento 74 

técnico-administrativo, que automaticamente seriam membros titulares e para os docentes, por 75 

haver quatro, seria necessário definir quais dois nomes seriam titulares e quais dois nomes 76 

seriam suplentes, para que assim, os nomes dos membros da equipe sejam passados para a 77 

organização do Projeto e se iniciar a capacitação, desse modo, em uma próxima reunião os 78 

Conselheiros teriam a responsabilidade de trazer os critérios para discutir e deliberar o critério. O 79 

presidente ainda complementou da importância de se pensar, também, em critérios para a 80 

escolha de técnicos-administrativos, para os próximos momentos de escolha. O Conselheiro 81 

Flávio Trevisan propôs para a escolha de titulares e suplentes entre os quatro docentes inscritos, 82 

para esse primeiro momento, um processo de eleição pelos pares e completando a proposta do 83 

Conselheiro, o presidente propôs a abertura de mais um período de inscrição para manifestações 84 

de técnicos-administrativos para as duas vagas suplentes e se houver mais de dois inscritos, se 85 

faz a eleição pelos pares. O Conselheiro Sandro Heleno Morais Zarpelão sugeriu que em virtude 86 

da decisão rápida, a priori, o ConCam escolha um critério transitório para os atuais inscritos que 87 

atuarão já em dois mil e vinte e dois e que os Conselheiros pensassem, até abril de dois mil e 88 

vinte e dois, nos critérios de escolha para as próximas equipes para discutir em reunião os 89 

tornando permanentes (até dois mil e trinta). O Conselheiro Fernando Schoenmaker indicou a 90 

importância de se estabelecer nessa reunião, de dois mil e vinte e dois, critérios para a 91 

temporalidade também. E o Conselheiro Flávio Trevisan indicou que deve se pensar, também, se 92 

os suplentes após dois anos assumem a vaga de titular ou não. Após mais discussões, o 93 

Conselheiro Rafael Billar de Almeida colocou como proposta para o momento, além da eleição 94 

pelos pares, a escolha dos servidores por tempo de exercício no câmpus, onde quem estiver mais 95 
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tempo fica como titular. Desse modo, o presidente colocou em regime de votação as duas 96 

propostas para a escolha da titularidade dos servidores que farão parte dos primeiros anos da 97 

equipe do Projeto Escolas 2030 - Proposta 1. Eleição pelos pares e Proposta 2. Tempo de 98 

exercício no câmpus, onde houveram 7 (sete) votos para a Proposta 1 e 2 (dois) votos para a 99 

Proposta 2, assim, definiu-se como critério transitório para escolha da titularidade da primeira 100 

equipe a fazer parte do Programa, eleição pelos pares. Antes de encerrar a pauta, o presidente 101 

colocou também em regime de votação o prazo de abril de dois mil e vinte dois para os 102 

Conselheiros criarem critérios para a escolha das próximas equipes, sendo aprovado por 103 

unanimidade. Pauta 4: Agendamento da 8ª Reunião Ordinária de 2021 – o presidente, relator, 104 

informou a necessidade do Conselho ter mais uma reunião ordinária no segundo semestre de 105 

dois mil e vinte e um a fim de respeitar o que rege o Regimento Interno do Conselho – no mínimo 106 

quatro reuniões ordinárias no semestre, desse modo, indicou aos Conselheiros duas datas – i. dia 107 

1º (primeiro) de dezembro; ii. 8 (oito) de dezembro, assim em regime de votação, os Conselheiros 108 

aprovaram como última reunião do Conselho de Câmpus de São Roque o dia 8 de dezembro. 109 

Pauta 5: Informes Gerais – não houveram. Pauta 6: Pautas da próxima reunião – i. Relatoria 110 

da Comissão de Estudos e Otimização dos Espaços Pedagógicos e Administrativos; ii. Revisão 111 

do Regimento Interno do Conselho de Câmpus de São Roque e aprovação; iii. Proposta de 112 

Calendário das reuniões ordinárias do Conselho de Câmpus de São Roque do ano de dois mil e 113 

vinte e dois. Sem mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião às 16h56. Eu, Maira 114 

Oliveira Silva Pereira, Secretária do Conselho do Câmpus São Roque, lavrei esta ata, que depois 115 

de apreciada e aprovada, será publicada. 116 

Anna Carolina Salgado Jardim (Relatora)                   ____________________________________ 117 

Denise Pereira David     ____________________________________  118 

Eli da Silva                                                                   ____________________________________ 119 

Fernando Schoenmaker     ____________________________________  120 

Flávio Trevisan                                                            ____________________________________ 121 

Frank Viana Carvalho (Presidente)                             ____________________________________ 122 

Gabriel Vasquinho Ferrari                                           ____________________________________ 123 

Jean Louis Rabelo de Morais              ____________________________________ 124 

Maira Oliveira Silva Pereira (Secretária)                     ____________________________________ 125 

Márcio Pereira                                                             ____________________________________ 126 

Rafael Billar de Almeida               ____________________________________ 127 

Sandro Heleno Morais Zarpelão                                  ____________________________________ 128 


